

12.09.2017 – Lieder im Herbst mit Pep

65 erwartungsvolle Gäste ließen gleich am Anfang dieses nachmittags erkennen: Heute wird fröhlich gesungen! Besonders erfreulich: Die Teilnahme der Diabetiker-Selbsthilfegruppe Melle! Wie angekündigt hatte Chorleiterin Karin Ventker aus Bad Essen schwungvolle Lieder im Gepäck: Beginnend mit dem Kanon „Hejo, spann den Wagen an“ traf sie gleich den Nerv der Gäste. Schwungvolle Herbstlieder sowie Gospelsongs „Kum ba yah“ und „Rock my soul“ ließen die Luft im Saal der Gaststätte Bremer Tor vibrieren. Die Freude am Singen übertrug sich schnell von der dynamischen Chorleiterin auf die Gäste. Mit ihrer routinierten Keyboardbegleitung erzielte Karin Ventker in kürzester Zeit die schönsten Choräle. Singen macht glücklich! Zweifellos! Begeistert klatschten die Gäste am Ende Beifall.